



www.mg.co.id

Fiorentina Tantang Inter di Final

FLORENCE (IM) - Fiorentina berhasil menyingsingkan Cremonese di semifinal Coppa Italia. Pada leg kedua yang berlangsung di Stadion Artemio Franchi, Jumat (28/4) dinihari WIB, laga tuntas tanpa gol. Hasil imbang 0-0 sudah cukup mengantarkan Fiorentina ke final. Hal tersebut dikarenakan anak asuh Vincenzo Italiano mampu mengalahkan Cremonese 2-0 pada leg pertama lewat gol Arthur Cabral dan Nicolas Gonzalez. La Viola selanjutnya berjumpa Inter Milan di babak final.

Inter Milan bermain imbang 1-1 dengan Juventus di Turin. La Beniamino kemudian mendapatkan kemenangan 1-0 lewat gol Federico Dimarco di Giuseppe Meazza, Kamis (27/4/2023) dinihari WIB.

Ini merupakan final ke-11 Fiorentina di Coppa Italia. Terakhir melangkah ke laga puncak pada 2014 dan sejauh ini sudah enam kali menjadi juara. Inter 15 kali ke final. Tim Biru-Hitam total sudah juara delapan kali dan saat ini berstatus penyan-

gang juara bertahan. "Tentu senang bisa meraih tiket final. Kami akan berjuang keras untuk meraih gelar tersebut. Trofi Coppa Italia merupakan persembahan istimewa kami untuk manajemen dan fans. Maka, kami harus melakukan segalanya untuk meraih gelar di musim ini," ujarnya.

Arthur Cabral meminta rekan-rekannya untuk berbuat sesuatu pada laga final yang berlangsung di Stadion Olimpico, Roma. Duel dijadwalkan bergulir pada 24 Mei 2023 waktu setempat.

"Kami sudah mencapai babak final. Kami harus berbuat sesuatu guna meraih hasil yang kami inginkan bersama. Kami ingin mendapatkan trofi musim ini dan yang paling besar peluangnya adalah di Coppa Italia," kata Cabral di situs klub.



ARTHUR CABRAL
Pemain Fiorentina

Peluang Napoli Kunci Gelar

NAPLES (IM) - Napoli melakoni laga super penting saat melawan Salernitana pada lanjutan Liga Italia Serie A 2022/2023, di Stadion Diego Armando Maradona, Sabtu (29/4) pukul 20.00 WIB. Duel bakal menarik mengingat Partenopei berpeluang besar mengunci scudetto musim ini.

Napoli yang kokoh di puncak klasemen wajib mengamankan kemenangan demi syarat menjadi juara. Khvicha Kvaratskhelia dan kawan-kawan saat ini berada di puncak klasemen dengan torehan 78 poin dari 31 laga. Napoli unggul jauh 17 poin di atas Lazio sebagai pesaing terdekat dengan sisa 7 pertandingan.

Napoli bisa menyegel gelar juara jika mampu meraih poin penuh atas Salernitana dan Lazio gagal mengalahkan Inter Milan di Stadion Giuseppe Meazza, Minggu (30/4) sore WIB. Andai Napoli menang, total angka yang diraih adalah 81 poin. Jumlah ini sudah cukup untuk memastikan gelar scudetto, jika Biancocelesti gagal mengatasi La Be-

neamata. Lazio akan tetap memperoleh 61 poin dan angka maksimal yang dapat diraih musim ini yakni sebanyak 79 angka dari 6 lagi berikutnya.

Napoli pernah 2 kali merengkuh scudetto, yakni pada musim 1986/1987 dan 1989/1990 silam, saat masih diperkuat oleh megabintang asal Argentina, Diego Armando Maradona, yang kini namanya diabadikan sebagai stadion kandang Napoli.

Demi segera mengakhiri dahaga juara selama lebih dari 3 dekade, Napoli bertekad mengunci gelar secepat mungkin. "Kami harus memberikan segalanya dan tidak membuat kesalahan saat melawan Salernitana," kata pemain

Napoli Elif Elmas, di situs klub.

Namun Napoli mesti berhati-hati, pasalnya Salernitana bakal melakukan sesuatu untuk menunda pesta juara Elmas dan kawan-kawan. **vit**



ELIF ELMAS
Pemain Napoli



Mikel Arteta dan Aaron Ramsdale, berjuang keras untuk Arsenal.

Arsenal Menolak Menyerah Mengejar Trofi

"Tidak ada yang berubah bagi kami, kami akan melalui semuanya seperti yang selalu kami lakukan dan belajar dari kesalahan, secara individu dan kolektif," kata Aaron Ramsdale.

LONDON (IM) - Arsenal terancam gagal menjadi juara Liga Inggris musim ini. Terbaru Arsenal digilas Manchester City 1-4 dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Kamis (27/4) dinihari WIB.

Arsenal memang masih di puncak klasemen dengan 75 poin, namun cuma unggul dua angka dari Man City sebagai rival terdekat. The Citizens juga masih mengantongi dua laga lebih sedikit.

Man City dalam posisi lebih diuntungkan jika mampu menyapu bersih sisa laga Liga Inggris musim ini. Namun, kiper Aaron Ramsdale menolak menyerah. "Kami belum pernah bermain selama sembilan bulan di Premier League dalam posisi ini untuk menge-

lul atau menyerah, kami tidak akan melakukan itu. Jika sesuatu akan terjadi, itu ada di liga kami, jadi, kami harus berada di sana untuk menerkam jika terjadi sesuatu," kata Ramsdale seperti dikutip dari situs resmi Arsenal.

Ia menegaskan tidak ada yang berubah dari timnya dan selalu belajar dari kekalahan. "Tidak ada yang berubah bagi kami; kami akan melalui semuanya seperti yang selalu kami lakukan dan belajar dari kesalahan kami, secara individu dan kolektif. Sayangnya di laga melawan City kami belum dapat melakukan apa yang ingin kami capai," ujarnya.

Arsenal harus segera mengangkat kepala karena selanjutnya menjamu Chelsea, Rabu (3/5) dinihari WIB.

Kemenangan menjadi sesuatu yang wajib bagi Arsenal karena bisa saja Man City tergelincir di pertandingan-pertandingan selanjutnya.

"Saya tidak tahu apa yang dibutuhkan. Yang pasti kami harus terlebih dahulu mengangkat para pemain, karena mereka menderita di laga melawan City dan itu sulit untuk diterima. Kami harus bangkit dan melakukan semua yang telah kami lakukan sejauh ini dengan sangat baik di pertandingan berikutnya untuk mendapatkan kemenangan (pertandingan berikutnya). Di situlah kami harus mulai sekarang," ujar manajer Mikel Arteta di situs klub.

Kegagalan menang di empat partai terakhir (3 imbang, 1 kalah) menunjukkan Arsenal memudar di fase krusial. Sebaliknya Man City justru bersinar dan tak terkalahkan di 10 partai terakhir, memenangi sembilan di antaranya.

"Dari sudut pandang Arsenal, kekalahan itu mengecewakan tapi bukannya mengejut-

kan. Arsenal sudah memimpin klasemen untuk waktu yang lama, tapi kita semua tahu masih ada jarak antara mereka dengan Manchester City. Skornya pada akhirnya mencerminkan itu, dengan City tampil luar biasa impresif, sebagaimana yang mereka tunjukkan beberapa bulan terakhir. City mencapai puncak penampilan di waktu yang tepat," kata penyerang legendaris Arsenal Alan Smith dikutip Sky Sports.

Smith percaya Arsenal kini mulai menyesali kegagalan memenangi tiga laga, melawan Liverpool, West Ham United dan Southampton. Melawan Liverpool dan West Ham, pasukan Mikel Arteta sempat unggul dua gol lalu ditahan 2-2.

Sementara melawan Southampton yang merupakan tim juru kunci, Arsenal start dengan buruk dan sempat tertinggal dua gol. Mereka lantas bangkit untuk menyamakan skor 3-3 dan bisa saja memenangi pertandingan.

"Arsenal akan mengingat

lagi tiga laga itu dan berpikir 'seandainya saja'. Itu sering terjadi dengan tim-tim yang akhirnya gagal juara, melihat ke laga-laga yang sudah dimainkan dan itu adalah tiga yang menonjol karena sangat mudah terlihat. Kalau mereka menang atas Liverpool, West Ham dan Southampton, kekalahan dari Manchester City tak akan terasa sevitral itu," kata Smith.

Lalu bagaimana peluang Arsenal melawan Chelsea?

Sebagaimana diketahui Chelsea babak belur sepanjang April. Pasukan Frank Lampard kini menyambut bulan Mei 'neraka' melawan Arsenal, duo Manchester dan Newcastle United. Chelsea saat ini terahan di posisi kesebelas klasemen Premier League dengan 39 poin. The Blues hanya berjarak 10 poin dari zona degradasi.

Arsenal mesti memanfaatkan situasi ini untuk mendulang poin penuh. Jika sampai tertahan dengan imbang apalagi kalah, maka, peluang Arsenal semakin runyam mengejar trofi. **vit**

Spurs Terhindar dari Kekalahan

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur terhindar dari kekalahan saat melawan Manchester United dalam lanjutan Liga Inggris di Tottenham Hotspur Stadium, Jumat (28/4) dinihari WIB. Team talk di ruang ganti menjadi kuncinya.

Spurs tertinggal 0-2 di babak pertama lewat gol Jadon Sancho dan Marcus Rashford. The Lilywhites baru bangkit di babak kedua dan mampu menyamakan skor setelah Pedro Porro dan Son Heung-min membobol gawang David De Gea.

Satu poin setidaknya bisa mengobati luka Tottenham setelah dikalahkan Bournemouth 2-3 dan digilas Newcastle United 1-6. Hasrat untuk bangkit tak lepas dari dorongan dalam pidato saat jeda.

"Saya pikir di babak kedua kami menunjukkan karakter yang hebat, tapi kami tidak senang karena gagal mendapatkan tiga poin. Pengambilan keputusan akhir

tidak sempurna. Kami tidak ingin mengecewakan para supporter, kami ingin memberikan segalanya dan itu adalah pidato di ruang ganti. Kami tidak pantas tertinggal 0-2 di babak pertama. Saya pikir para pemain menunjukkan karakter yang sangat bagus," kata Son kepada BT Sport.

Ia juga memuji para supporter yang setia mendukung tim.

"Sepakbola adalah tentang para supporter. Pekan lalu tidak dapat diterima dan kami tidak ingin mengulangnya. Kami merasa sangat menyesal atas kinerja dan hasil (di Newcastle) dan kali ini kami ingin membawa energi yang baik. Bersama mereka, kami sangat menghargai dukungan mereka. Mereka berjuang bersama kami," tegas Son.

Selanjutnya, Tottenham sudah ditunggu laga berat melawan tuan rumah Liverpool pada Minggu (30/4) pukul 22.30 WIB. Laga lainnya Crystal Palace vs West Ham, Brentford vs Nottingham Forest, Brighton vs Wolverhampton, Bournemouth vs Leeds United, Fulham vs Manchester City, Manchester United vs Aston Villa dan Newcastle vs Southampton. **vit**



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

Raphinha Dicap Musuh di Barca

BARCELONA (IM) - Raphinha diminta untuk segera angkat kaki dari Barcelona. Ia dicap sebagai musuh dalam selimut oleh pendukung klub Catalan. Saat Barcelona kalah 1-2 dari Rayo Vallecano pada lanjutan Liga Spanyol di Campo de Futbol de Vallecas, Kamis (27/4) dinihari WIB, Raphinha bermain sebagai starter sepanjang 90 menit.

Kontribusi Raphinha sangat minim. Sebagai pemain sayap, ia dicat oleh Whoscored melepaskan enam crossing, tak ada yang sukses. Soal umpan kunci, Raphinha cuma membukukan satu. Raphinha cuma sekali melepaskan tembakan ke gawang yang tepat sasaran.

Sepanjang musim ini, Raphinha banyak marah-marah. Dia tak sering menjadi starter, baru 19 kali di Liga Spanyol. Sikap Raphinha itu yang membuat pendukung Barcelona berang.

"Singkirkan Raphinha!!! Dia adalah musuh," kata salah seorang pendukung Barcelona yang dikabarkan Sportskeeda.

"Raphinha keluar dari klub saya sekarang!" kata pendukung Barcelona lainnya.

Raphinha didatangkan dari Leeds United di awal musim ini. Dia ditebus seharga 62 juta Euro. Secara keseluruhan, Raphinha sudah bermain 43 laga di Barcelona, menyumbangkan sembilan gol dan 10 assist di semua ajang.

Raphinha marah-marah ketika digantikan di laga Getafe vs Barcelona tersaji dalam lanjutan Liga Spanyol, Minggu (16/4). Raphinha digantikan Pablo Torre pada menit ke-87. Ia lantas mencak-mencak dan memukul atap bangkunan.

Sampai-sampai beberapa staf Barcelona menebangkannya. **vit**



RAPHINHA
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com